

Â



El Alcalde de Adra, Enrique Hernando Martínez, ha visitado la Escuela Infantil ‘Mar Azul’ con motivo de la apertura del curso escolar 2014/2015. Hernando, junto al portavoz del Equipo de Gobierno, Moisés Linares y el concejal de Obras Públicas, Ignacio Jinés, ha visitado las instalaciones del centro, y ha saludado a escolares y docentes, acompañado del director de la Escuela, Juan Fernández Escobar.

Tal y como ha señalado el alcalde durante la visita, “el curso ha arrancado satisfactoriamente para los alumnos del centro, y la escolarización se ha producido sin problema alguno”.

Hernando ha subrayado que “durante todo el verano se ha trabajado en los distintos centros públicos mejorando sus instalaciones y realizando labores de mantenimiento, poniendo todo apunto”.

En concreto, en este centro se han realizado actuaciones relevantes como la mejora de los patios infantiles, pintura del edificio y mejora de las aulas.

La escuela dispone de 7 aulas, cocina, comedor-sala de usos múltiples, aseos y zona de administración, además de un patio-jardín para los 114 alumnos del centro.

ÂÂ